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1896.
“ Montréal, 17 déc. 1895.

“ L’honorable E. G. Prior, Victoria,
“Le gouverneur Dewdney raé télégraphie qu’il y a malen- 

tendu au sujet de votre position dans le gouvernement. Vous êtes 
percepteur du revenu de l’Intérieur, membre du Conseil privé et 
du Cabinet et avez un vote tout comme moi dans les affaires du 
Dominion. Je ne vous aurais pas offert moins.

“ (Signé) MACKENZIE BOWELL.”

“ (Colonist, 21 déc. 1895.)
. “ Ottawa, 19 déc. 1995.

j -Remerciements à l’association libérale-conservatrice pour 
1 expression de son approbation de la décision prise par le gou- 
% ernement en donnant à la Colombie-Britannique un représentant 
dans le Cabinet, et du choix du col. Prior qui a toujours surveillé 
avec soin les intérêts-de sa province. J’ai toujours désiré que la 
Colombie-Britannique fut ainsi représentée et j’ai profité de la 
première occasion.

“ (Signé) MACKENZIE BOWELL.”

“ (Colonist, 24 déc. 1895.)
“ Ottawa, 23 déc. 1895.

“ A. Stewart Potts
“ Secrétaire, Association Libéral-Conservatrice 

“Victoria.
_ “ Oui. Vote et voix dans le Cabinet et le Conseil, tout comme 

moi. Voyez dépêche à Prior. Suis surpris qu’il existe un doute 
après tant de répon.-es affirmatives à ces questions.

“ (Signé) MACKENZIE BOWELL.”

POUR JEUDI, 13 FÉVRIER 1896.

Par l’honorable Sir William Hingston :

11 février Qu une humble Adresse soit présentée à Son Excellence le Gouver
neur général pour prier Son Excellence de vouloir bien faire 
transmettre à cette Chambre copie des plans, rapports, etc., rela
tifs à l’ouvrage appelé “ la jetée de protection ” dans le port de 
Montréal, actuellement en cours de construction ; copie de la cor
respondance relative à cet ouvrage ; des pétitions, résolutions, 
rapports, protêts et autres documents pour ou contre sou exécu
tion, et spécialement des opinions exprimées à ce sujet par la 
faculté de médecine de la cité de Montréal, le bureau de santé de 
la province de Québec et le bureau de salubrité de la cité de 
Montréal.
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Par l’honorable M. Perley :
2 11 février—Qu’il demandera au gouvernement quelle est la somme que le lieute

nant-gouverneur des Territoires du Nord-Ouest a indiquée comme 
devant être votée pour les besoins de l’administration des Terri
toires pendant l’année fiscale prochaine ; ou l’honorable M. 
Haul tain a-t-il recommandé une somme, et quelle somme ?

Le lieutenant-gouverneur des Territoires a-t-il donné une liste 
des personnes qui ont des réclamations par suite de l’exposition 
territoriale ; a-t-il fait régler ces réclamations ?


